

# *Le Venezuela présente un Front Mondial pour la paix auprès des Non alignés*

---



Nations Unies, 1er mars, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a présenté auprès des représentants du Mouvement de pays Non alignés accrédités devant l'Organisation des Nations Unies à Genève, un Front Mondial pour la paix, qui mettra l'accent sur la Palestine.

Delcy Rodríguez, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères a expliqué que la proposition du Front inclut une feuille de route pour promouvoir le dialogue inter religieux à partir d'actions des ministères des Affaires étrangères et des gouvernements des 120 pays membres des Non alignés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/123017-le-venezuela-presente-un-front-mondial-pour-la-paix-aupres-des-non-alignes>



**Radio Habana Cuba**